

Tenemos el agrado de difundir el segundo número de la “Revista del Instituto de Salud Pública de Chile”. Revista que fortalece una de las importantes funciones que cumple la institución que es promover, fomentar y realizar Investigación Científica Aplicada en el ámbito de sus funciones y ser el organismo Científico Técnico del Ministerio de Salud de Chile.

La investigación que realiza el Instituto de Salud Pública, responde a las necesidades de la salud pública del país y es complementaria a la que realizan las Universidades, con un foco muy especial en difundir conocimiento y experiencia en el desarrollo de fármacos, farmacovigilancia, salud pública, epidemiología, microbiología, salud ambiental, salud laboral y dispositivos médicos.

Disponer de esta revista facilita el intercambio de experiencias entre los equipos de salud del país y de la región, que se desempeñan en los distintos niveles de atención.

En este nuevo número, se publican cuatro artículos originales, es interesante como se va diversificando la presencia de estudios relacionados a cobertura de atención en salud y percepciones sobre acceso a servicios de salud mental.

Invitamos a los equipos de salud de Chile y otros países de América Latina que contribuyan a plasmar la riqueza de lo que realizan, a veces en el día a día, la riqueza de vuestra experiencia, en artículos científicos. Estamos llanos a contribuir en la difusión de ellos.



Dra. María Teresa Valenzuela B.

